

de l'Eucharistie — La fréquentation des sacrements — La dévotion au Cœur de Jésus — La dévotion à la sainte Vierge, etc., etc.

Pour cette retraite, choisissez, autant que possible, des prêtres qui connaissent bien la théologie et qui ont fait le catéchisme aux enfants. Pourquoi le curé de la paroisse ne donnerait-il pas lui-même la retraite ? Il pourrait inviter un de ses confrères à partager la besogne.

Pour laisser toute liberté aux enfants et ne pas les exposer à faire des confessions indignes, il faut inviter, pour cette circonstance, des confesseurs étrangers à la paroisse. Il vaut mieux, généralement, que le curé n'entende pas les confessions générales des enfants qui se préparent à la première communion.

Prière pour la sanctification du Clergé

O Jésus, Pasteur éternel des âmes, de grâce, écoutez la prière que nous vous adressons pour les prêtres ! Exaucez en elle votre propre désir infini. N'est-ce pas envers les prêtres que vous nourrissez les sentiments les plus tendres, les plus délicats, et le profond amour dans lequel se résume tout votre amour pour les âmes ?

O Jésus ! faites que ceux là seuls s'élèvent à votre sacerdoce qui sont appelés par vous ; éclairez les pasteurs dans le choix, les directeurs spirituels dans le conseil, les éducateurs dans la culture des vocations. Donnez-nous des prêtres d'une pureté angélique, d'une humilité parfaite, d'une charité séraphique, poussant le sacrifice jusqu'à l'héroïsme, apôtres de votre gloire, sauveurs et sanctificateurs des âmes.

Ayez pitié de tant d'ignorants dont ils doivent être la lumière, de tant de travailleurs qui appellent celui qui les préservera de l'erreur et les relèvera en votre nom, de tant d'enfants et jeunes gens qui cherchent quelqu'un pour les sauver et les conduire à vous, de tant de malheureux qui souffrent et ont besoin d'un cœur qui les console avec le vôtre ! Oh ! combien d'âmes arriveraient à la perfection par le ministère de prêtres saints !